
REQUERIMENTO Nº 279
 

10 de julho de 2.007
 
CRISTIANO MANFIO E ARLINDO ALVES DE SOUSA

 
REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
UM TERRENO LOCALIZADO EM FRENTE À CHÁCARA BELA 
VISTA
 
Fomos procurados por munícipes que nos questionaram 

quanto a um terreno localizado em frente à Chácara Bela Vista e quanto a possibilidade de 
ser construída no local uma Escola ou uma creche.

 
À vista do exposto, requeremos à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais, seja oficiado ao Doutor Ézio Spera, 
DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste à esta Casa de Leis, as 
seguintes informações:

 
a)- Referida área já foi desapropriada pela 

Municipalidade?
b) - Se positivo, existe a possibilidade de ser construída 

no local uma escola ou uma creche?
c)- Se negativo, expor os motivos.

SALA DAS SESSÕES, em 10 de julho de 2.007.
 

 

 

CRISTIANO MANFIO
      Vereador – PSDB
 
 
 
 
ARLINDO ALVES DE SOUSA
           Vereador – DEM
 
 

“Feliz é a Nação cujo Deus é o Senhor”
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